

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala Rahmat dan Karunia-Nya Penulis diberikan kesehatan serta kesempatan sehingga dapat menyelesaikan Skripsi ini. Adapun judul dari Skripsi ini yaitu “Karakterisasi Larutan Elektrolit Sel Potensiometri Menggunakan Metode Potensiometri Sebagai Sensor Urea”.

Pada kesempatan ini, Penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Abd. Hakim, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan serta arahan dan saran-saran kepada Penulis sejak awal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Makmur Sirait, M.Si., Bapak Dr. Nurdin Siregar, M.Si., serta Bapak Dr. Juniastel Rajagukguk, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan saran-saran kepada Penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si., selaku dosen Pembimbing Akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran dalam perkuliahan serta Bapak dan Ibu Dosen yang telah memberikan pengetahuan selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Kepala Laboratorium Fisika Unimed Bapak Mukti Hamjah Harahap, M.Si, Kepala Laboratorium Kimia Unimed Ibu Nora Susanti, S.Si., M.Sc., Apt dan pihak Laboratorium Bea Cukai Belawan Medan yang telah membantu penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada ayah tercinta Palti Ricardo Sihombing dan ibunda tercinta Rumiam Elperia Silalahi, yang telah membesarkan, mendidik, mendukung dan tidak pernah berhenti mendoakan dengan kasih sayang yang tulus. Serta penulis juga berterima kasih kepada keluarga saya Dahlia Silalahi, Debora Sihite, yang telah mendoakan dan mendukung, memotivasi dan memberikan kepercayaan serta pesan moral sehingga penulis mampu berjuang dan menyelesaikannya dengan baik. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Derikson Situmorang, Eprelita Sitorus, Risinti Risomas Sitanggang, dan Rio Mahera Lumbantoran yang telah

memberikan doa, dukungan dan masukan dalam penulisan skripsi ini. Penulis berterimakasih kepada para teman-teman seperjuangan Fisika 2013 yang telah menjadi keluarga, sahabat dan teman penulis hingga detik ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Akhir kata penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari sepenuhnya bahwa karya tulis ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu dengan segala ketulusan dan kerendahan hati, kritik dan saran yang konstruktif sangat diharapkan untuk perbaikan dan penyempurnaan dimasa mendatang. Semoga karya tulis ini dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan.

Medan, Februari 2020  
Penulis,

Victor Hasonangan Sihombing  
NIM. 4133240034

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY